

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

**燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転**

《まだまだ、油断は禁物！ スリップ注意》

- 道路の雪は解け、路面が見えて走行しやすくなっていますが
- 日陰部分では雪が残っていたり、水たまりが凍っている場所があります
- トンネルや橋の上では、日中でも凍結している可能性があるので注意しましょう

「見落とすな！ 大きくあげた小さな手」

- 子ども、高齢者の交通弱者の保護（横断、飛び出しに注意）
- 通学路は新入学児童・園児に配慮した運転の励行
- 夕方（午後3時～6時）に生活道路を走行するときには歩行者に注意

**運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」**

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

**交差点 右折の軽乗用車と直進の乗用車が衝突**

**軽乗用車の男性死亡**

- ◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇前の車に続いて、前方確認なしに、右折する車、本当に怖い◇

2022/3/22(火)

21日午後9時20分ごろ、滋賀県の国道交差点で、会社員の男性（26）の軽乗用車と、会社員の男性（20）の乗用車が衝突し、軽乗用車の男性が頭を強く打って死亡した。乗用車の男性と同乗者2人の計3人も胸などに軽傷を負った。警察によると、軽乗用車は右折中、乗用車は対向車線を直進中だったという。

**軽乗用車が対向車線にはみ出し**

**雨降り**

**大型トラックと正面衝突 軽乗用車の女性死亡**

- ◇雨天の時は、とにかくスピードを落として車間距離を空けて運転しましょう◇
- ◇悪天候等（雨降り、強風）、急いで運転席に乗る時は、確認モレ注意◇

2022/3/22(火)

22日午前7時ごろ、広島県の国道で、走行中の軽乗用車と走行中の大型トラックが正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた会社員の女性（36）が搬送先の病院で死亡が確認されました。大型トラックを運転していた男性（42）にけがはありませんでした。現場は、片側1車線のカーブで当時、雨が降っていて路面はぬれていたということです。警察は、軽乗用車が何らかの原因で車線をはみ出したとみて原因を調べています。

**国道 横断歩道のない場所**

**横断中の高齢女性**

**軽乗用車にはねられ死亡**

- ◇横断歩道のない場所 『渡って来るかも・・・』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2022/3/21(月)

21日午前8時ごろ、愛媛県の国道で軽乗用車が、道路を歩いて横断していた女性（80）をはねました。この事故で女性は病院に運ばれましたが、その後死亡しました。現場は中央分離帯のある直線道路で近くに横断歩道などはなく、警察は車を運転していた男性（59）から話を聞き事故の原因を詳しく調べています。